
Коллективное  обращение
жителей  посёлка  Юбилейный
рассмотрено на встрече

Жилые дома № 68 и 72 расположены на территории Улуковского
сельсовета  в  бывшем  военном  городке  Лисички-9,  а  ныне  —
поселке Юбилейный. Живет там 42 человека, однако и у такой
небольшой группы людей могут появиться вопросы, для разрешения
которых нужна помощь государственных органов. На коллективное
обращение жителей поселка в Гомельском райисполкоме оперативно
отозвались и приехали, чтобы в формате живого общения ответить
на волнующие людей вопросы.

Жители этих домов в основном люди пожилые, поэтому, чтобы не
подвергать  их  излишней  опасности  в  связи  со  сложной
эпидобстановкой,  встреча  проходила  на  свежем  воздухе.

Первым был озвучен вопрос о медицинском обслуживании. Жители
пожаловались,  что  участковая  больница,  к  которой  они
прикреплены  по  месту  жительства,  находится  дальше,  чем
поликлиника  в  городе.  Ольга  Мишина,  главный  врач
государственного  учреждения  здравоохранения  «Гомельская
городская  поликлиника  №  13»,  предложила  обратиться  с
заявлением  в  подведомственное  ей  учреждение:

—  Каждому  жителю  нужно  написать  заявление,  на  основании
которого мы закрепим за вами участкового врача. Вы сможете на
постоянной основе получать медицинское обслуживание в нашей
поликлинике.

Похожая ситуация сложилась и с принадлежностью к отделению
почтовой связи — до нынешнего неудобно добираться.

— Все почтовые отправления, как и раньше, будут доставляться
на дом службой моторизованной доставки. А с первого марта в
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47-ом  отделении  города  Гомеля  можно  будет  забирать  все
неврученные  посылки,  —  обещала  заместитель
начальника  Гомельского  РУПС  Юлия  Мельникова.

Во время встречи разобрались и по вопросам захоронений на
гражданских кладбищах, расположенных на территории Зябровского
сельсовета.

Также  прозвучали  и  дополнительные  вопросы,  которые  будут
рассмотрены в установленном порядке соответствующими районными
службами.

В  заключение  заместитель  председателя  райисполкома  Игорь
Бейзеров напомнил о предстоящем референдуме и важности участия
в нем.

Через пару дней с момента встречи в редакцию газеты «Маяк»
обратились  представители  жилых  домов  с  письменными  словами
благодарности участникам встречи за оперативное реагирование и
положительно решенные вопросы.
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